

AMERIQUE LATINE : LA MONTEE DES RESISTANCES !

Hugo Chavez au Venezuela, Evo Morales en Bolivie, et, bien entendu, Cuba socialiste, résistent depuis plusieurs années aux projets des USA visant à transformer l'Amérique Latine en zone de libre-échange comparable à l'Europe de Maastricht.

Comment ces trois pays, détestés par l'Oncle Sam, réussissent-ils à résister à la vague néolibérale qui balaie le monde, à maintenir ou à reconstruire un vaste secteur public, à nationaliser et à répartir les richesses du sous-sol ?

Comment fonctionnent leurs économies, leurs systèmes politiques respectifs ? Quels sont leurs problèmes, leurs limites ? Quel rôle jouent le Brésil de Lula, le Chili de Bachelet, et les autres pays de la région ? Les politiques anticapitalistes en œuvre en Amérique Latine sont-elles applicables ici ?

Venez en discuter le :



Samedi 13 janvier 2007 - de 14h à 19h

à la MEP (Maison de l'Education Permanente)
place Georges Lyon à Lille (Métro République)



14h : Accueil

14h30 : Projection du film-documentaire

**“Bruxelles-Caracas:
Les Vénézuéliens nous répondent”**
(basé sur des interviews de Vénézuéliens)

16h : discussion sur les résistances en Amérique latine, en présence:

- de **Vanessa Stojilkovic** (réalisatrice du film)
- d'un représentant de l'Ambassade de Cuba
- d'un représentant de l'Ambassade du Venezuela
- d'un représentant de l'Ambassade de Bolivie

Bar cubain – table de littérature

Co-organisé par :

le **Coordination Communiste 59/62** - <http://coordin.communiste.free.fr>

le **Pôle de Renaissance Communiste en France (59)** - <http://www.initiative-communiste.fr>